



Chile satisfecho con resultados en Paralímpicos París 2024

Description

Satisfacción existe hoy en Chile por el papel en los Juegos Paralímpicos de París 2024, con una cosecha de una medalla de oro y cinco de bronce, el segundo mejor resultado histórico del país.

En la última jornada Katherinne Wollermann realizó una hazaña, al ganar el título en el canotaje categoría KL1 200, lo cual permitió a su país ascender al puesto 60 en el medallero.

Con anterioridad, el paranadador Alberto Abarza obtuvo tres bronces, en las pruebas de 100 y 50 metros espalda y 200 metros libres en la categoría S2, que comprende a personas con dificultades de coordinación en movimientos del tórax y extremidades inferiores y superiores.

La jovencita de 15 años Florencia Pérez sumó otro tercer lugar para Chile en paratenis de mesa y anunció mayores éxitos en el futuro.

Finalmente, Marión Serrano entregó el quinto bronce en el paralevantamiento de pesas, categoría de menos 86 kilogramos, primer podio para Chile en esta disciplina.

Además de las medallas, la nación sudamericana cosechó 14 diplomas paralímpicos, distinción que se le otorga a los ocupantes de los ocho primeros lugares.

El presidente del Comité Paralímpico de Chile, Sebastián Villavicencio, aseguró que termina un ciclo importante para los deportistas, el cual deja un sabor muy agradable en todo el país. Acá, dijo, hay un trabajo de décadas de los paradeportistas, sus entrenadores, familias y todos aquellos que creyeron en el deporte paralímpico del país.

Mientras, el Ministerio del Deporte publicó en su cuenta de X: Gracias por estos 11 vibrantes días, llenos de espíritu de superación, de resiliencia, por dejar el alma representando a Chile y entregarnos tantas alegrías con cada medalla y diplomas paralímpicos.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2024